



## El área de Historia Contemporánea revisa la figura de Franco con un debate el día 25

### ■ R. R. / WORD

**SALAMANCA.** El Aula de Debate La España Actual, iniciativa promovida por los catedráticos Manuel Redero y Mariano Esteban, de departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea de la Universidad de Salamanca, reanuda sus actividades. Para ello, celebrará la primera sesión correspondiente a este nuevo curso académico el próximo martes, 25 de octubre, abordando para ello, desde el punto de vista estrictamente histórico, la personalidad del general Francisco Franco.

La nueva sesión consistirá en la presentación comentada del libro 'La otra cara del caudillo. Mitos y realidades en la biografía de Franco', obra del conocido historiador y catedrático jubilado de Economía Aplicada de la Universidad Complutense de Madrid, Ángel Viñas. La obra ha sido publicada por Ediciones Crítica.

Está previsto que durante el acto, que comenzará a las 19:15 horas del próximo martes en el salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia, se realice la presentación del libro, que será valorada y comentada de forma crítica por los investigadores postdoctorales en Historia Contemporánea de la Usal, Francisco Javier Rodríguez Jiménez y Juan José De la Fuente Ruiz. Posteriormente, se abrirá un amplio debate con el público asistente.

En su investigación, Ángel Viñas se enfrenta a la corriente historiográfica que con insistencia creciente trata de rehabilitar la figura de Franco. En la obra se repasa su carrera militar, su actitud durante la II República y su caudillaje posterior tras el estallido de la Guerra Civil.